

A l'image de Genève et de son Université qui sont internationales, j'ai décidé d'écrire ce témoignage en français et en anglais.

Je suis de langue maternelle anglaise, né aux USA, et issu de deux familles de Pèlerins qui étaient sur le Mayflower. Il semble que la religion coule dans mes veines.

Quand je suis arrivé en France, il y a quelques années, je voulais continuer mes études, spécialement dans le domaine de la théologie. (Il faut dire que ces études coûtent chères aux USA, et en tant qu'adulte indépendant aux moyens limités, il m'était impossible de les poursuivre en Amérique). Cependant, en France la théologie n'est pas enseignée dans les universités publiques, excepté en Alsace Lorraine. Pendant un moment, je me suis donc contenté d'étudier les lettres classiques, puis j'ai finalement décidé d'entreprendre mes études à distance à la Faculté de théologie de l'Université de Genève et n'ai pas été déçu par mon choix.

La théologie est avant tout multidisciplinaire : grec, hébreu, exégèse, systématique, éthique, histoire, psychologie, philosophie, etc. L'Université de Genève n'est pas trop chère, environ 500€ ou 600\$ le semestre, et la réputation de la Faculté de théologie est excellente. Après tout, c'est l'académie fondée par Jean Calvin.

Je ne dirai pas que j'ai aimé toutes les disciplines composant le cursus de théologie, mais que je les ai en tout cas toutes appréciées. Et surtout, cela m'a permis de trouver la direction dans laquelle je souhaite désormais continuer : les langues bibliques et patristiques et la patrologie. J'ai donc décidé d'entamer une poursuite d'études à l'Université de Strasbourg, mais il est certain que la formation à la Faculté de théologie de l'Université de Genève m'a donné une excellente base.

Quelques points forts : la ville de Genève. Ce n'est pas une grande ville, mais elle est très intéressante et internationale. Beaucoup de musées sont gratuits et il est amusant d'explorer ses différents quartiers. Cependant, il faut tout de même noter que le coût de la vie y est cher, notamment pour trouver un logement lors des périodes d'examens par exemple. Je conseille vivement de se lier rapidement d'amitié avec des étudiants qui habitent la ville !

Aussi, je ne peux rédiger ce témoignage sans mentionner la très arrangeante Bérénice Jaccaz, la coordinatrice des étudiants à distance. Durant les six années de mon cursus, elle m'a aidé plusieurs fois lorsque j'ai rencontré des soucis d'agenda, d'inscription, etc. Elle m'a surtout énormément épaulé lorsqu'à moment donné ma vie professionnelle et mes études ont été difficiles à concilier, et que j'ai eu besoin d'allonger la durée de mes études d'un semestre pour pouvoir terminer. Un très grand merci à Bérénice.

Enfin, deux derniers points : pour les étudiants étrangers, une bonne maîtrise de la langue française est obligatoire. Quelques textes sont en allemand ou en anglais, mais la langue de communication reste le français. Une grande discipline est requise pour travailler et étudier en même temps. L'adoption d'un rythme régulier et l'organisation sont essentiels.

Jeffery

Since Geneva, as well as the University of Geneva, is such an international city, I have decided to write this testimony in both French and in English.

I am an English speaker by birth, from the USA, a descendant of two Pilgrim families who were on the Mayflower. It seems that religion is in my blood.

I moved to France a number of years ago and wished to continue my studies, especially in theology. Such studies may cost tens of thousands of dollars a year in the USA, and being an independent adult, and not particularly rich, I was unable to pursue them there. In France, however, such studies are not allowed in public universities, with the exception of those situated in Alsace Lorraine. Also, not to forget, French universities are often on strike! For a time I satisfied myself with

Classical studies, but finally I decided to pursue my studies by correspondence with the University of Geneva. I was not mistaken in my choice.

Theology is of course first and foremost interdisciplinary: languages, the Bible, systematic theology, ethics, history, psychology, sociology, pastoral, etc. The cost of the University is very reasonable, about €500 or \$600 per semester and the reputation of the faculty is impressive.

I won't pretend that I liked all the courses, but I did appreciate them all. And more importantly I learned what direction I wish to take in the future: Biblical and patristic languages and Patrology. I have decided to pursue those studies with the University of Strasbourg in France, but the education at Geneva was an excellent preparation.

Some other pluses: the city of Geneva. It is not a big city, but a very interesting one, very international. Many museums are free and the neighborhoods are fun to explore. However, something to note, though the University is very reasonable, the city can be very expensive, even shockingly expensive, especially if you are looking for temporary lodging during exam period. I highly recommend that you make friends fast with some students who live in Geneva!

And I cannot fail to mention the very accommodating Bérénice Jaccaz, the coordinator for the students studying at a distance. For over six years she helped me when I had a problem with my schedule, with certain internet programs, etc. She was especially helpful when my professional life and my studies came into conflict and I needed to extend my studies by one semester. I extend my sincerest gratitude to her.

And two last points: for those who are not French speakers by birth, you must have a good command of French to study theology with Geneva. Many texts are in English or German, but the language of communication is French. And you have to be very disciplined to study and to work at the same time. Timing and planning are essential.

Jeffery